

**14 prestigiosos líderes sanitarios forman el jurado de los II Premios a la Sanidad Valenciana**

06/05/2011

**QUE ENTREGA SANITARIA 2000 EL 11 DE MAYO**

**Rodríguez Sendín, Carmen Peña y González Jurado, entre otros, integran el grupo que elegirá a los ganadores**

**Redacción. Valencia**

Los profesionales y las entidades que cada día trabajan por ofrecer una mejor asistencia sanitaria en la comunidad de Aragón verán reconocida su labor el próximo 11 de mayo, en un acto en el que Sanitaria 2000, empresa editora de Redacción Médica, entregará los II Premios Sanitaria 2000 a la Sanidad de la Comunidad Valenciana, que cuentan con la colaboración de Carburos Médica.

Para decidir quiénes son los ganadores de las 15 categorías que integran estos premios, Sanitaria 2000 ha reunido a un prestigioso jurado compuesto por 14 destacadas personalidades de la sanidad de nuestro país.



De izq. a dcha., Ricardo de Loreznzo, presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario; Carmen Peña, presidenta del Consejo General de Farmacéuticos; Juan Abarca Cidón, secretario general del Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad (IDIS); José María Pino, presidente de Sanitaria 2000; Pablo Domínguez, director de Relaciones Institucionales para el Sur de Europa de Carburos Médica; José Manuel Bajo Arenas, presidente de Facme; Diego Murillo, presidente de AMA; y Joaquín Estévez, presidente de la Sociedad Española de Directivos de la Salud (Sedisa), en la comida del jurado de los II Premios de Sanitaria 2000 a la Sanidad de la Comunidad Valenciana.



Juan José Rodríguez Sendín, presidente de la OMC; José Manuel Bajo Arenas, presidente de Facme; Carmen Peña, presidenta del Consejo General de Farmacéuticos; Miguel Carrero, presidente de PSN; Alfonso Moreno, presidente del Consejo Nacional de Especialidades en Ciencias de la Salud; Daniel Carreño, presidente de Fenin; y Ricardo de Lorenzo, presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario.



Francisco Cañizares, presidente de la Asociación Nacional de Informadores de la Salud (ANIS); Patricio Martínez, secretario general de CESM; Joaquín Estévez, presidente de Sedisa; Máximo González Jurado, presidente del Consejo General de Enfermería; Juan Abarca Cidón, secretario general del IDIS; Diego Murillo, presidente de AMA; y Gabriel Uguet, presidente de la Federación Nacional de Clínicas Privadas.

Así, en este jurado se encuentran Miguel Carrero, presidente de Previsión Sanitaria Nacional (PSN); Joaquín Estévez, presidente de la Sociedad Española de Directivos de la Salud (Sedisa); Francisco Cañizares, presidente de la Asociación Nacional de Informadores de Salud

(ANIS); Máximo González Jurado, presidente del Consejo General de Enfermería; Ricardo de Lorenzo, presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario; Patricio Martínez, secretario general de la Confederación Española de Sindicatos Médicos (CESM); Gabriel Uguet, presidente de la Federación Nacional de Clínicas Privadas; Alfonso Moreno, presidente del Consejo Nacional de Especialidades en Ciencias de la Salud; Carmen Peña, presidenta del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos; Juan José Rodríguez Sendín, presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos; Daniel Carreño, presidente de Fenin; José Manuel Bajo Arenas, presidente de Facme; Juan Abarca Cidón, secretario general del Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad (IDIS); y Diego Murillo, presidente de AMA.

Compártenos



[<< Volver a noticias](#)

Newsletter



Videoconferencia



Síguenos

